



López Obrador advierte que EE.UU. debe respetar soberanía de otros países

Publicado: 29 ago 2024 17:30 GMT



El presidente mexicano se refirió al futuro de la relación bilateral en medio de la tensión con el embajador Ken Salazar.



El **presidente** de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró este jueves que si EE.UU. aprende a respetar la soberanía de otros países, el resultado será muy positivo para la región.

"Sostengo que la relación con EE.UU. hacia adelante va a ser muy buena, además nos conviene a los dos países, a los dos pueblos, sobre todo por nuestras fronteras, porque nos complementamos, por la integración económica, porque se fortalece la región frente al avance de otras regiones en el mundo", **dijo** el mandatario durante su habitual conferencia de prensa.

López Obrador se refirió de esta manera al futuro de los vínculos bilaterales luego de que decidiera **pausar** la relación con el embajador de EE.UU., Ken Salazar, debido a sus críticas a la reforma judicial que debate actualmente el Congreso.

"Venir a decir 'está mal' lo que le corresponde decidir al pueblo, ¿cuándo se había visto eso?", cuestionó en medio de la **polémica** diplomática.

También consideró que es fundamental la alianza de México y EE.UU en lo económico y social.

[López Obrador advierte que EE.UU. debe respetar soberanía de otros países - RT](#)